

Estimadas/os:

La Coalición por la salud de las Mujeres, integrada por 10 organizaciones de la sociedad civil, entre ellas Fundar, les hace una cordial invitación a la conferencia de prensa:

La muerte materna en México con cifras negativas y pocas respuestas.

Fecha: miércoles 09 de Mayo

Lugar: Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal

Salón Digna Ochoa 1

Hora: 10:00

Presentarán:

Daniela Díaz Echeverría,

Fundar, Centro de Análisis e Investigación A.C.

Esperanza Delgado,

Fundación Mexicana para la Planeación Familiar, A.C. MEXFAM

Lina Rosa Berrio Palomo,

K'inal Antzetik D.F

Raffaella Schiavon Ermani,

Comité por una Maternidad Segura, México; e Ipas México.

COALICIÓN
por la salud de las

mujeres